

Metz, le 17 septembre 2018

COMMUNIQUE

Jeudi 20 septembre au musée de La Cour d'Or : Conférence "Regards sur le portrait" de Marie-Pierre Gantzer

Le jeudi 20 septembre à 18 heures, Marie-Pierre Gantzer, agrégée d'arts plastiques et artiste plasticienne, propose une conférence intitulée "Regards sur le portrait", dans le grenier de Chèvremont.

Le portrait se développe comme genre autonome dans la peinture occidentale vers le milieu du XV^e siècle à une époque où l'homme se découvre comme sujet d'étude et de réflexion, et où l'artiste acquiert un autre statut dans la société. Qu'il s'agisse de son élaboration ou de sa réception, la rencontre est d'emblée au cœur de la question de la représentation de la figure humaine. Dans ce jeu de relations, des paroles et des regards sont convoqués et échangés entre les différents protagonistes, l'artiste, le modèle et le destinataire.

Le parcours proposé dans la conférence prend appui sur des dessins et peintures, du XIV^e au milieu du XIX^e siècle, et met en évidence les choix effectués par les artistes, invitant à une approche sensible des œuvres.

Cette conférence proposée par la Société des Amis des Arts et du Musée (SAAM).

Jeudi 20 septembre à 18 heures

Conférence "Regards sur le portrait"

Entrée libre dans la limite des places disponibles

Entrée par le grenier de Chèvremont, rue de Chèvremont

Pour retrouver plus de détails concernant Marie-Pierre Gantzer : www.mariepierregantzer.com

Pj : visuel _ Copyright : *Autoportrait* par Émile Friant, 1878, huile sur toile

Collection Théodore Devilly, don Gavet-Deville (1928)

inv. 607

facebook.com/MetzMetropole - twitter.com/MetzMetropole - flickr.com/photos/metzmetropole

Contact Presse : Céline VINCENT - 03 87 39 39 14 - 06 20 90 99 80 - cvincent@metzmetropole.fr



MUSÉE DE LA COUR D'OR
METZ MÉTROPOLE
2 rue du Haut Poirier - 57000 METZ
03 87 20 13 20
musee.metzmetropole.fr
MuseeDeLaCourOr

